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Pourquoi la PT*

Je m'appelle Jean Moreau, originaire 
de l'Yonne et je suis fière d'être 
Bourguignon. J'aime aller à la pêche 
avec mes copains, faire de la 
mécanique, aussi bien sur des 
mobylettes, des motos, ou des autos. 
Durant mes années en prépa je n'ai 
plus eu trop de temps à consacrer à 
ces activités, du fait que je ne rentrais 
pas les week-end, mais aussi de la 
charge de travail. Cependant la fin de 
la prépa permet de les retrouver et de 
les apprécier encore plus qu'avant.

J'ai passé un bac S-SVT au lycée
Louis Davier à Joigny dans l'Yonne,
puis je suis parti en prépa PCSI au
lycée Chaptal à Paris, mon année fut
quelque peu chaotique, je n'ai pas été
accepté en PC. Je me suis donc
réorienté en PTSI au lycée Henri Loritz
où je suis passé en PT* avant d'être
admis aux Arts et Métiers.

Étant plutôt bon au lycée et n'ayant 
pas d'idée précise de ce que je 
voulais faire, c'est plutôt 
naturellement que je me suis dirigé en 
prépa. Ma première 1ère année de 
prépa à Paris fut compliquée autant 
par l'écart de niveau post confinement 
entre les élèves que par la taille de la 
ville. La PTSI au lycée Loritz m'a 
donné une seconde chance et m'a 
permis d'intégrer une école 
d'ingénieur en 3/2. La réussite en 
prépa passe avant tout par le travail 
mais aussi par la confiance et la 
bienveillance des professeurs. C'est 
d'ailleurs cette relation avec les 
professeurs qui fait la différence selon 
moi entre les prépas parisiennes et 
une prépa provinciale comme Loritz, 
où les professeurs sont plus présents 
pour les élèves que pour les stats de 
la prépa.

Il régnait une bonne ambiance aussi 
bien entre les élèves qu'avec les 
professeurs tout au long de ces deux 
années. De plus, j'étais à l'internat et 
je pense que l'internat est un atout 
majeur lorsque l'on est 
préparationnaire, il y règne une 
ambiance détendu mais sérieuse, la 
proximité avec les camarades de 
classe permet d'avoir des réponses 
rapides à d'éventuelles questions que 
l'on peut avoir. Les colles ne sont pas 
le meilleur moment de la semaine mais 
le sentiment de bonheur lorsqu'elles 
sont passées est indescriptible.

En arrivant en prépa et même après 
ma première année à Paris, je ne 
visais pas une école en particulier. Le 
fait d'être en PT m'a sans doute 
motivé pour les Arts et Métiers que j'ai 
intégré cette année. La filière PT 
permet d'ailleurs l'accès à de très 
bonnes écoles, qui aurait été 
beaucoup plus compliqué dans 
d'autres filières.


